

Hila sector fabril de EU cuarta caída (Reforma 02/12/19)

Hila sector fabril de EU cuarta caída (Reforma 02/12/19) Reuters y Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (02 diciembre 2019).- El sector manufacturero de Estados Unidos tuvo en noviembre su cuarto mes seguido de contracción, con un descenso en los volúmenes de nuevos pedidos cerca de sus mínimos desde 2012, según un reporte de la industria publicado este lunes. El Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM) dijo que su índice de actividad fabril nacional bajó a 48.1, desde el 48.3 del mes previo. La cifra se compara con la expectativa de economistas consultados por Reuters de 49.2. La lectura de 50 separa contracción de expansión. Las cifras muestran que el sector manufacturero, aunque ya no está en caída libre, carece de un impulso al alza en un entorno de recortes en las inversiones corporativas, una demanda global moderada y una guerra comercial entre Estados Unidos y China que todavía está latente. Al mismo tiempo, los indicadores de fábrica en China y Alemania sugirieron que lo peor podría haber pasado para el sector. El gasto del consumidor continúa manteniendo la expansión de Estados Unidos y otros informes indican que la actividad fabril estadounidense se está reafirmando gradualmente. Un PMI similar emitido el lunes por IHS Markit aumentó a un máximo de siete meses de 52.6 en noviembre, después de que el gobierno informara la semana pasada que la demanda de equipos comerciales aumentó en octubre en la mayor cantidad en nueve meses. Aún así, la medida de los pedidos de fábrica del ISM disminuyó en noviembre después de ganancias consecutivas y, con 47.2, coincide con las lecturas más bajas de la expansión. Mientras que el 20.5 por ciento de los encuestados, lo mismo que en octubre, informaron pedidos más altos, la proporción que indica reservas más bajas aumentó en 2.7 puntos a 31.2 por ciento. Estas cifras indican que el salto sorpresa en la lectura del gobierno de octubre para pedidos de bienes de capital y envíos puede no ser sostenido. Trece industrias, incluidos productos de madera, muebles, textiles y metales fabricados, informaron que el negocio se contrajo en noviembre. La encuesta del ISM indicó una disminución más profunda en el empleo en las fábricas, mientras que la cantidad de pedidos pendientes se redujo a su nivel más bajo desde enero de 2016. Eso ayuda a explicar por qué las fábricas pueden operar con personal más eficiente. El indicador de producción del grupo, aunque aumentó por primera vez desde junio, se contrajo por cuarto mes. Una medida ISM de exportaciones, después de expandirse en octubre por primera vez en cuatro meses, volvió a caer en contracción. El indicador de importaciones también señaló una contracción, aunque más leve que un mes antes. El indicador de entregas de proveedores fue el único componente por encima de 50, lo que indica que los envíos de insumos se están desacelerando. Un índice de precios pagados se contrajo por sexto mes consecutivo, una señal de que la débil demanda está frenando la inflación.